Message à l’intention du personnel sur le respect des directives concernant les MSP et l’EPI 

	À : Personnel des unités retournant en milieu de travail 
De : Superviseurs
Objet : Retour en milieu de travail – respect des directives concernant les MSP et l’EPI

English follows

Bonjour,

Tout d’abord, je tiens à vous remercier de votre patience au cours de cette période de changement sans précédent.

Alors que la reprise des activités du MDN et des FAC va de l’avant, je communique avec vous pour assurer le suivi de votre retour au travail et savoir ce que cela signifie pour vous. Il est de la responsabilité de l’organisation, et de moi-même en tant que superviseur(e), de vous fournir l’équipement de protection nécessaire pour que vous et vos collègues puissiez entrer en toute sécurité dans votre lieu de travail.

Ainsi, vous êtes prié(e) de respecter les directives concernant les mesures de santé publique (MSP) et l’équipement de protection individuelle (EPI). [Insérer un message indiquant les lignes directrices exactes qui seront définies pour ce processus, y compris des renseignements sur les endroits où les masques sont disponibles, etc.]

Si vous avez des questions concernant les MSP, l’EPI ou le retour en milieu de travail, veuillez consulter l’une des ressources suivantes : page Web Retour au travail; la Directive conjointe du SM/CEMD – Mesures de santé publique et de protection individuelle du MDN et des FAC contre la COVID-19; foire aux questions; formulaire Demandez n’importe quoi : COVID-19. Pour toute autre question ou préoccupation, n’hésitez pas à communiquer avec moi en tout temps.

Merci.
(Signature)

[bookmark: _GoBack]~~~

Dear [staff member/team],

First and foremost, I want to thank you for your ongoing patience during this time of unprecedented change.

As DND/CAF Business Resumption moves forward, I am reaching out to follow-up on your return to work and what this means for you. It is the responsibility of the organization, and myself as your supervisor, to equip you with the necessary protective equipment for you and your colleagues to safely enter the workplace. 

As such, you are asked to please follow the following guidelines on Public Health Measures (PHM) and Personal Protective Equipment (PPE). [Insert messaging on what exact guidelines will be outlined for this process including details on where to access masks, etc.]

If you have any outstanding questions surrounding PHM and PPE’s or simply about returning to the workplace, please consult the Resuming work page, the DM\CDS Joint Directive – DND\CAF COVID-19 Public Health Measures and Personal Protection, consult the Frequently asked questions or the Ask anything: COVID-19 submission box. For all remaining questions or concerns, please feel free to reach out at any time.

Thanks,
(Add signature)




